



**Le Président Paul Biya, en bon père de famille, a décidé de donner au peuple camerounais, une journée entière pour que la nation fasse son deuil, après le massacre des jeune enfants à Kumba.**

Dans toutes les administrations, au Cameroun et même dans les représentations diplomatiques du Cameroun à l'étranger, les drapeaux seront en berne le samedi 31 octobre 2020.

Pour cette journée de recueillement, Serges Espoir Matomba, veut voir la Nation toute entière se recueillir sur la mémoire des victimes du drame survenu le 24 octobre dernier. Pour le premier secrétaire du PURS, l'heure n'est plus aux polémiques inutiles, il faut faire le deuil de ces jeunes innocents arrachés lâchement à la vie au Complexe scolaire Mother Francisca International Bilingual Academy de Fiango à Kumba.

***Le temps n'est pas aux polémiques. Une journée unanime de deuil national convient pour honorer la mémoire de nos enfants tués à Kumba.***

***Nous souhaitons vivement que nos compatriotes marquent***

***massivement un temps d'arrêt ce samedi 31 Octobre 2020.***

***Paix aux âmes des défunts. Pour qui nous demandons des obsèques dignes.***

***Que justice leur soit rendue.***

***Nous faisons Confiance aux enquêtes menées et aux dispositifs déployés dans ce sens pour que ce genre d'acte de folie ne survienne plus dans notre République.***

---